

REGENA-Therapie

Homöopathische Arzneimittel

"Krankheit ist ein Heilbestreben des Körpers." (G.C.Stahlkopf)



Die **REGENA-Therapie** ist ein therapeutisches Verfahren, das von Günter Stahlkopf im Jahre 1963 entwickelt wurde. Es handelt sich um homöopathische Komplexmittel, die nach den Grundsätzen der **REGENA-Therapie** wie in einem Baukastensystem kombiniert werden. Nach dem Pischinger Prinzip versucht der **REGENA-Therapeut** die Gesamtheit der Symptome zu erfassen, die Ursache zu ergründen und hier mit der Therapie anzusetzen.

In der **REGENA-Therapie** wird der Schwerpunkt auf das Stoffwechselgeschehen, gelegt, wichtig bei allen Augenerkrankungen. Ein gesunder Körper bereitet Nahrung, Sauerstoff und Licht mit Hilfe der Organe (Leber, Pankreas, Darm, Lungen, Haut/Schleimhaut) so auf, dass dies über das Blut und das Bindegewebe in die einzelnen Zellen gelangen. Es entstehen wertvolle Lebensenergien, aber auch Schlacken und Säuren. Blut und Lymphe transportieren den „Abfall“ wiederum in die Entgiftungsorgane (Nieren, Leber/Galle, Darm, Lungen, Haut und Schleimhäuten). Erst dadurch hat der Körper die Möglichkeit den Ballast ganz auszuscheiden.

Solange dieses System von Versorgung, Energieproduktion und Entsorgung gut funktioniert, ist der Organismus gesund. Wenn aber durch schädigende Einflüsse wie z.B. Stress, psychische Konflikte, ungesunde Nahrung, schädliche Umweltbedingungen, Gifte, übertriebene Impfungen, usw. dieser Ablauf gestört oder sogar blockiert wird, entsteht Krankheit.

Die **REGENA-Therapie** ist eine „**3-Phasen-Therapie**“: **Öffnen, Entgiften, Regenerieren**. Sie entgiftet und regeneriert den Organismus (Blut, Lymphe und Organen) systematisch und die Grundregulation der Zelle wird wieder hergestellt. In diesen drei Phasen werden die zellularen Blockaden durchbrochen und überwunden, Zellwände werden wieder durchlässig, Körperzellen wieder versorgt bzw. entsorgt, sie gesunden.

Die homöopathischen Komplexmittel sind mit verschiedenen Nummern bezeichnet. Sie enthalten Pflanzenextrakte, Mineralien und tierische Substanzen wie in der klassischen Homöopathie und werden in **Tropfenform** angeboten, Normalerweise werden zwischen 8 und 10 **REGENAPLEXE**, mit unterschiedlichen Wirkungsschwerpunkten, gleichzeitig eingesetzt. Nach 2 – 3 Wochen melden Sie die Veränderungen und die **REGENAPLEXE** werden angepasst. Meist sind mehrere Therapieserien notwendig. Gerade bei komplizierten chronischen Krankheiten kann man mit REGENAPLEXEN noch wesentliche Besserungen erreichen, die in der offiziellen Medizin für unmöglich gehalten werden

Eine gründliche Anamnese ist die Basis für eine erfolgreiche REGENA-Therapie, und dauert ca. 1 ½ Stunden inkl. Repertorisation. Diese Maßnahmen können natürlich nur Erfolg haben, wenn die bisherigen Schädigungen vermieden werden. Daher wird großer Wert auf eine gesündere Ernährung und Lebensweise gelegt

Gerne informieren wir Sie bei Fragen, am Dienstag zwischen 10:00 und 15:00
Uhr ist unser Telefon besetzt- Tel: 08151 – 911530.
Oder per mail: naturheilzentrum@mariannewiendl.de



Naturheilzentrum für Sehen und Gesundheit
Marianne Wiendl
Kirchplatz 8
82319 Starnberg
T. 08151 – 911530
info@mariannewiendl.de
www.mariannewiendl.de